



La Côte-Nord emploie de plus en plus de travailleurs étrangers. Le PIB nominal augmente en moyenne de 2,2 % par année et le salaire moyen est de 44 130 \$. Découvrez une revue gratuite sur ce nouvel Eldorado.

Trouvezvotreespace.com

<http://www.trouvezvotreespace.com/>

Située au coeur des grands espaces, la Côte-Nord couvre un territoire presque vierge de 272 290 km². Avec une population de 98,000 habitants et une densité de 0,4 hab./km² ce nouvel Eldorado couvre près de 20 % du Québec. La région offre du travail aux jeunes travailleurs qualifiés qui viennent de partout sur la planète. Parmi les pôles urbains de la région on retrouve Baie Comeau, une région déjà fréquentée par les explorateurs vikings aux alentours de l'an 1000, puis par les contrebandiers de fourrures et les missionnaires. La ville s'est véritablement développée au XIXe siècle avec les premiers établissements permanents de la Manicouagan (Godbout, à 50 km à l'est de Baie-Comeau et Pointe-aux-Outardes, à 20 km à l'ouest de Baie-Comeau). Les années 1950 et 1960 amenèrent un boom économique dans la région. Sept barrages et centrales hydroélectriques sont érigés à la fin des années 1970 dans ce qu'on appelle le complexe Manic-Outardes. Après une période de déclin, la Côte-Nord crée de nouveaux emplois dans le secteur de la restauration, de l'enseignement, de l'électromécanique, de l'orthophonie, de l'hydroélectricité, de l'industrie minière, de la métallurgie, des relations humaines etc. Les économistes prévoient que les développements majeurs qui se font dans la région, vont créer des milliers d'autres emplois bien rémunérés. Découvrez la manne en consultant cette revue 100% gratuite qui vous permettra de faire des choix éclairés en vous tournant vers le nouvel Eldorado québécois !